



SPASDIS-CFTC

Dialogue et Respect, Proposition et Détermination

COMMUNIQUE DE PRESSE

Résultats alarmant des test PFAS sur les pompiers

Invitation presse

Mardi 28 mai 2024 à 13h00,

Nous vous donnons rendez-vous sur l'Esplanade des Invalides à Paris pour dévoiler les résultats alarmants des tests PFAS réalisés sur des sapeurs-pompiers de toute la France.

Nous irons ensuite remettre ces résultats au Ministère de la Santé et de la Prévention.

Lieu du rendez-vous : esplanade des invalides

Heure du rendez-vous : 13h

En présence :

- De sapeurs-pompiers testés,
- Des porte-paroles des organisations syndicales,
- Des partenaires qui ont soutenu l'opération.

Le 16 mai dernier, les 9 organisations syndicales de sapeurs-pompiers se sont rassemblées à Paris, Place de la République, pour dénoncer des conditions de travail toujours plus pénibles et exiger une hausse de la prime de feu en reconnaissance des problèmes de santé liés à leur profession.

A cette occasion, nous avons réalisé des tests dans les cheveux de 19 pompiers venus de toute la France ainsi que sur une députée pour détecter la présence de polluants éternels ou PFAS.

En plus de l'exposition quotidienne aux dangers extérieurs, les pompiers sont aussi exposés au PFAS présent dans les matériaux imperméables et les mousses anti-incendie qu'ils utilisent.

Le 30 mai prochain, les sénateur-ices vont à leur tour examiner la proposition de loi, adoptée par l'Assemblée nationale le 4 avril dernier.

Après une série de tests révélant la présence de PFAS dans l'eau potable et dans les cheveux de 152 personnes, ces nouveaux tests dans les cheveux de pompier-es visent à pointer une double urgence : légiférer sur les PFAS et prendre des mesures pour préserver la santé des pompiers.

Contact presse :

Anthony CHAUVEAU – Président du SPASDIS-CFTC

06.64.99.10.06

SPASDIS - CFTC

Maison des sociétés
16 rue Aristide Briand
62000 ARRAS

09 67 24 93 83

contact@spasdis.com

